



Jahreshauptversammlung 2020

Am vergangenen Freitag fand unsere Jahreshauptversammlung in den Jugendräumen der TSV Vereinsgaststätte statt.

Abteilungsleiterin Marion Genkinger begrüßt die Anwesenden, besonders Andreas Richter als Vertreter des Hauptvereins und unsere Gäste.

Mit etwas Stolz berichtet Marion, dass die Abteilung zwischenzeitlich 1100 Mitglieder zählt und wöchentlich ca. 700 Teilnehmer von 36 Übungsleiter(innen) und ca. 30 Helfer bewegt werden.

Aus den Berichten der Übungsleiter(innen) war zu hören, dass Alle mit viel Energie, Spaß und Freude ihre Gruppen aller Altersklassen fit halten.

Nach lobenden Worten für die hervorragende Kassenführung bittet die Kassenprüferin Dagmar Rost die Versammlung um die Entlastung der Kassiererin Petra Häring.

Andreas Richter lobt die gute Zusammenarbeit und bedankt sich bei der Abteilungsleitung und den Übungsleiter(innen) und Helfer für ihren Einsatz im vergangenen Jahr.

Nach einstimmiger Entlastung der gesamten Vereinsführung konnten aufgrund des rollierenden Wahlsystems für weitere 2 Jahre einstimmig in ihrem Amt bestätigt werden:

Abteilungsleiterin Marion Genkinger
Schriftführerin Marlene Metzger

Nach 40zig Jahren ehrenamtlicher Tätigkeit stellte Rose König sich nicht mehr zur Wahl, ebenso Doris Bader nach 28 Jahren. Marion bedankt sich ganz herzlich bei den Beiden für die jahrelange gute Zusammenarbeit und ihren unermüdlichen Einsatz für die Abteilung und verabschiedet Rose und Doris mit einem Geschenk und Blumen.

Als Nachfolgerinnen wurden für das Amt der Beisitzer Andrea Peuker und Karin Neumann einstimmig für 2 Jahre gewählt.

Für 1 Jahr konnten die Kassenprüferinnen Dagmar Rost und Andrea Droemmer sowie die Delegierten einstimmig gewählt werden.

Die „Bronzene Funktionärschmuckstück“ wurde von Marion an Ariane Erlach, Roland Bittmann und Michael Koch für 10 Jahre Ehrenamt verliehen. Ein sportliches 2020, die Abteilung kommt ins Schwabenalter, wünscht der Breitensport-Ausschuss.